Danke für die überwältigende Anteilnahme am Tode unserer Mutter Johanna Fuchs, geborene Keller. Dies sowohl bei der Beerdigung als durch zahlreiche Bekundungen, persönliche Gespräche, Briefe sowie elektronische Post. Sollten wir jemanden aus dieser großen Zahl der Anteil nehmenden vergessen haben, bitten wir um Nachsicht.



Die Geldspenden waren so beachtlich, dass wir beschlossen einen Teil des Geldes für die SOS Kinderdörfer in Nepal zu stiften (DE22 4306 0967 2222 2000 00, GLS Gemeinschaftsbank).

In Nepal harren tausende Kinder aus, die nach dem Erdbeben zum Teil sogar Waisen wurden und froh sind, wenn sie ein Zeltdach über dem Kopf haben und einmal am Tag zu essen bekommen. Dies in einer der ärmsten und härtesten Regionen der Welt, wo es im August schneien kann. Die politischen Machtverhältnissen zwischen Indien und China haben am Dach der Welt bewirkt, dass selbst Hilfe in der Not blockiert wird. Die Menschen der Himalaya-Region sind erneut die Verlierer – allen voran die Kinder.

Gelder, die vom Absender zweckbestimmt waren, wurden von der Spende ausgenommen.

Werner & Birgit Fuchs mit Familie Herbert & Irene Fuchs mit Familie

52134 Herzogenrath-Kohlscheid, Kämpchenstrasse 78

Wer in paar Wochen an Hanni Fuchs erinnert werden möchte, dem empfehlen wir www.bye-hanni.de, Passwort 410Keller21. Danke.

Nicht trauern wollen wir, dass wir sie verloren haben, sondern dankbar sein, dass wir sie so lange gehabt haben.

Traurig, aber voller schöner Erinnerungen, nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, herzensguten Oma, Uroma und Tante

## Johanna Fuchs

geb. Keller

\* 4. Oktober 1921 in Gablonz † 22. April 2015 in Würselen

Werner und Birgit Fuchs
Herbert und Irene Fuchs
Olaf und Melanie Heinrichs, geb. Fuchs
mit Paul und Leni
Dieter und Sandra Jünemann, geb. Fuchs
mit Henrik und Marit
Sarah Fuchs und Jonas Schumacher
Simon Fuchs
sowie alle Angehörigen und Freunde

52134 Herzogenrath-Kohlscheid, Kämpchenstraße 78, Tel. +49 (o) 2407 918187, Fax +49 (o) 2407 918739, Mail fox2fox@aol.com

Die Urnenbeisetzung findet statt am Samstag, den 9. Mai 2015, um 9 Uhr auf dem Friedhof Kämpchen in Kohlscheid. Anschließend gibt es eine Kaffeerunde, die in einen Brunch übergeht.